



Ciudad de México a 07 de junio de 2018

Los miembros de la Comisión de Premios de la Mesa Directiva Nacional 2016-2018 de la Sociedad Mexicana de Biotecnología y Bioingeniería llevaron a cabo la evaluación de las candidaturas sometidas a la convocatoria del **PREMIO CARLOS CASAS CAMPILLO 2018** que otorgan la SMBB y Yakult. Este premio tiene como fin dar reconocimiento y estimular a jóvenes investigadores por su labor realizado en México en la biotecnología o la bioingeniería.

Para esta edición del Premio se recibieron las candidaturas de tres jóvenes investigadores, los tres con excelentes trayectorias.

De acuerdo a las bases de la convocatoria, se dictaminó por unanimidad otorgar el Premio Carlos Casas Campillo 2018 al **DR. ADRIÁN OCHOA LEYVA**, investigador del Instituto de Biotecnología de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Por la Comisión de Premios

DRA. SYLVIE LE BORGNE

Subsecretaria y Presidenta de la Comisión de Premios
Mesa Directiva Nacional 2016-2018